

館山市広報は毎月全市の各戸に配付されおりま  
す。もし届かない方があ  
りましたら市秘書課広報  
係までご連絡下さい。

係では皆さまが市政につ  
いて知りたい事や必要な  
事を掲載しております。  
ご希望ご意見があります  
たらぜひお知らせ下さい。

昭和37年  
9月17日  
第126号

(毎月1回発行)

# 館山市広報

編集と発行 館山市秘書課 館山市北条1.145番地の1電話館山 1501~1507番

## 夏の決算

# 避暑客七十万人

## 今年多かつた自動車族

◇今年七・八月中の避暑客数が、国鉄及び東海汽船、日東交通、その他交通機関などの協力でこのほど市観光事務局でまとまりました。それによると、今年は梅雨や台風の影響を受けたにもかかわらず延七十万人、結果では昨年よりも一・六%の増加とみてあります。

◇す。特に本年は、自家用車、キャンプの避暑客が非常に多かつたことがあげられました。

五百六十四人仕いたしました。

二千四百八十八人怪我人をみると、海岸で

二千四百八十八人ガラスなどの破片からが

二千四百八十八人川や海岸などにゴミや危

二千四百八十八人多かつたようです。

二千四百八十八人市の海岸清掃員が今年か

二千四百八十八人ら毎日海岸の清掃に当ります。

二千四百八十八人また、日帰り客、滞在客

二千四百八十八人をみると、日帰り四十一

二千四百八十八人在客は二十八万四千七百

二千四百八十八人九十五人となつております。

二千四百八十八人万三千二百五十七人、滞

二千四百八十八人以上総計、七十万一千五

二千四百八十八人十二人で、毎年集計される

二千四百八十八人客をみても観光客は

二千四百八十八人増加をしております。

二千四百八十八人なお、今年の状況から来

二千四百八十八人年度は、自家用車、キャン

二千四百八十八人ブの避暑客が今年以上

二千四百八十八人増加すると予想される

二千四百八十八人そこで、市ではキャンプ場

二千四百八十八人指定及び駐車場を設け

二千四百八十八人計画を進めております。

二千四百八十八人また今年は、三軒町、北

二千四百八十八人海岸の二カ所で「日本

二千四百八十八人赤十字社千葉県支部」が

二千四百八十八人救護所を開設、怪我人な

二千四百八十八人りません。結核を追放いたしましよう。

二千四百八十八人結核の感染と発病

二千四百八十八人りません。正しい知識を

二千四百八十八人もち、早期発見、早期治療を受けなければ絶対に心配になります。しかし、こんなに死亡数が減っています。しかし、結核の感染と発病は別もので、どうな場合に発病するか、というと、からだの抵抗

二千四百八十八人です。恐しい病気ではあります。結核はけつあります。

二千四百八十八人死亡数から最近では四

二千四百八十八人万台と減つております。

二千四百八十八人しかし、こんなに死亡数が減つていても、なお二百万以上の人人が医療を受けます。結核は

二千四百八十八人すでに恐しい病気ではあります。

## 秋口に多い発病

### ぜひ結核健康診断を

定期的健康診断

